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52 . Gemeinderatssitzung Ort: Rathaus Solnhofen 

Datum 21.09.2017 Beginn 19:00 Uhr Ende 21:00 Uhr 

Teilnehmer 

1. BGM Schneider, 2. BGM Joachim Schröter, 3. BGM Thomas Herrscher, 

GR Ute Grimm, GR Birgit Güllich, GR Jochen Eger, GR Klaus Hölzl, GR 

Mike Hofmann, GR Alfred Mack, GR Armin Mack, GR Norbert Mitter-

meier, GR Sebastian Münch 

Notizenführer Herr Joachim Schröter 

 

Öffentlicher Teil 

TOP 1 Bauanträge 

Diskussion Keine 

 

TOP 2 Vergabe Bebauungsplanerstellung 

Diskussion 

Fünf Ingenieurbüros wurden angeschrieben. Vier haben Angebote ab-

gegeben. Das zuerst aufgeführte Büro hat je ein Angebot im normalen 

und im beschleunigten Verfahren abgegeben. Zum Vergleich zueinan-

der wurden immer nur die Positionen Bebauungsplan und Nebenkosten 

betrachtet. Die Grünplanung wird vom gleichen Büro erstellt, das auch 

die Planung für die Kläranlage erstellt hat. Ein Umweltbericht wird ge-

mäß 1. BGM Schneider nicht benötigt. 

 

 
 



Gemeinderat - Sitzungsnotizen 

  

2. BGM Schröter weist darauf hin, dass die Planung eine zentrale Heiz-

anlage beinhalten muss, die auch anliegende Straßenzüge bedienen 

kann. 

Beschluss Die Vergabe wird an das Büro Kuhn mit 10.836,66 € brutto vergeben.  

Abstimmung 12 zu 0 

 

TOP 3 Bekanntgabe – Termin Waldbegehung 

Diskussion 

Die Waldbegehung des Gemeinderats findet am Freitag, 20.10.2017 

statt. Treffpunkt ist um 14:00 Uhr der Friedhofparkplatz.  

Die Jagdpächter wurden ebenfalls eingeladen. 

 

TOP 4 Bekanntgabe – Gespräch mit Gruppe SPZ 

Diskussion 

Am 26.10.2017 findet der alljährliche Meinungsaustausch zwischen dem 

Gemeinderat und der Firmengruppe Solnhofen Holding AG statt.  

Bis 20.10.2017 sollen sich die Teilnehmer in der Verwaltung anmelden. 

 

TOP 5 Bekanntgabe - Treppensanierung 

Diskussion 

Die Treppenanlage bei der Grundschule, bei der Solahalle und bei der 

Ampel Sonnenstraße sollen saniert werden.  

 

Nach längerer Suche wurde nun eine Firma gefunden. Die Anlagen bei 

der Grundschule und bei der Ampel können saniert werden. Die Kosten 

werden angefragt. 

 

Die Anlage an der Solahalle ist so marode, dass eine Sanierung hier 

nicht mehr möglich ist. Die Treppe wird so belassen.  

 

TOP 6 Bekanntgabe – Status Abwasserpumpwerk Eßlingen 

Diskussion 

Die Arbeiten am Pumpwerk Eßlingen konnten inzwischen beendet wer-

den. Es werden nun noch vom Verschönerungsverein fünf Bäume ange-

pflanzt. Das geschieht am gleichen Tag, an dem auch die Kläranlage 

Solnhofen bepflanzt wird: Samstag, 18.11.2017, ab 9 Uhr 

 

TOP 7 Bekanntgabe – Bürgermeisterstammtisch 

Diskussion 
Der nächste Bürgermeisterstammtisch findet am Sonntag, 15.10.2017 

um 10 Uhr im Gasthaus „Alte Schule“ statt. 

 

TOP 8 Anfragen 

Diskussion 

2. BGM Schröter 

Was hat das Staatliche Bauamt zum zusätzlichen Zaun am Brückenge-

länder gesagt? 

Noch nichts; der 1. BGM hat seinen Ansprechpartner noch nicht er-

reicht. 

 

 

2. BGM Schröter 

Das Grundstück unterhalb der Brücke am Waagplatz muss unbedingt 

gemäht werden. Dringend den Grundstückseigentümer informieren. 

Die Verwaltung geht auf den Grundstückseigentümer zu. 

 

 

2. BGM Schröter 

Bitte am 24.09.2017 daran denken, dass die Wahlkabinen einzeln und 

an verschiedenen Plätzen aufgestellt werden. 
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Die Planungen gehen bereits in diese Richtung. 

 

 

2. BGM Schröter 

Kann unsere Anlage auch Phosphor eliminieren? 

 
Ja, ab 2019, wenn der dazu fehlende Teil noch eingebaut wurde.  

 

 

GR Mittermeier 

Thema Sanierung Gsteig und Veitsberg: 

Die Gehsteige bei Spillner und Eberle sollen nach den Wünschen eini-

ger Anwohner asphaltiert und nicht gepflastert werden. Zudem soll die 

Gehsteige mit Hochbordsteinen erstellt werden (Fahrzeugabsicherung 

und größerer Überschwemmungsschutz). Außerdem sollen in den Stra-

ßen Leerrohre verlegt werden, um für die Zukunft gerüstet zu sein. 

> Die Verwaltung wird die Themen noch einmal mit dem Ingenieurbüro 

Völker besprechen. 

 

 

GR Grimm 

Im Talweg liegt ständig Split in den Kurven; hohe Unfallgefahr vor allem 

für Motorradfahrer; das Straßenbauamt soll informiert werden. 

GR Armin Mack glaubt, dass der Split von fahrenden Transportern verlo-

ren wird. 

Das Straßenbauamt wird informiert. 
 


